



Spanish Fort, Alabama, 16 de agosto de 2024

¿Cuál es el gran problema con el "entintado" o "tatuados"?

Saludos cordiales una vez más amigos, hermanos, compañeros de trabajo, familia espiritual, e hijos de Dios dispersos desde aquí en Spanish Fort, Alabama. Mi esposa y yo oramos y esperamos que estén bien y que su semana haya sido bendecida.

Hemos regresado de nuestra visita a Dakota del Sur y Nebraska y ahora estamos poniéndonos al día con los detalles que se acumularon en nuestra ausencia.

Actualmente, hay tantas cosas sucediendo en el mundo y en nuestra nación que es difícil destacar un tema específico para hablar.

Durante este viaje pasé más tiempo en público de lo habitual, ¡y el cambio en la cultura de nuestro país es bastante notable!

Recuerdo un viaje que mi esposa y yo hicimos a Australia en febrero de 2014. En las pocas semanas que estuvimos allí, algo nos llamó la atención de manera similar a como lo hizo recientemente en este viaje. Notamos cuántas mujeres no solo tenían más tatuajes de lo normal, ¡sino que muchas estaban cubiertas en un lado de sus cuerpos! No se podía evitar notarlo. No estoy señalando solo a las mujeres, ya que muchos hombres estaban igualmente tatuados.

Ahora, diez años después, es más fácil ver a aquellos en público que no están "entintado" o "tatuados".

Bueno, podrías preguntar, ¿cuál es el gran problema? Nuestros cuerpos, nuestra elección, ¿verdad?

A medida que nuestro mundo se aleja cada vez más de una relación con nuestro Padre en el Cielo, con Su Hijo, y Su Palabra (la Biblia), al referirse a ella con algún tipo de "autoridad" no es a menudo apreciado. Dicho esto, no niega nuestra responsabilidad de reconocerla como tal y hacer lo que está registrado en sus

páginas.

Verás, (y podrías sorprenderte) el tatuaje se menciona directamente en la Biblia. *"No haréis cortaduras en vuestro cuerpo por un muerto, ni imprimiréis en vosotros señal alguna. Yo soy el Señor"* (Levítico 19:28).

Las palabras hebreas originales son *"Nathan qajaq"* que, según la International Standard Bible Encyclopedia, se refieren a "el procedimiento de hacer una marca o patrón en la piel pinchándola con una aguja cubierta de pigmento" (1988, Vol. 4, p. 739).

Muchos todavía creen que esta prohibición contra los tatuajes en Levítico 19:28 se aplica solo en el contexto específico de prácticas paganas particulares—que los tatuajes a los que se refiere son aquellos que, como las cortaduras, son para los muertos (es decir, como parte de costumbres idólatras de luto e intentos de inducir a los dioses a ayudar a los muertos en el más allá).

Sin embargo, la prohibición contra el tatuaje en Levítico 19:28 se mantiene independientemente de *"cortaduras de la carne para los muertos"* por la mera redacción específica del versículo.

El Unger's Bible Dictionary apoya lo anterior al declarar en Levítico 19:28 donde encontramos dos prohibiciones de una desfiguración antinatural del cuerpo: *'No haréis cortaduras en vuestro cuerpo por un muerto, ni imprimiréis en vosotros señal alguna'*. La última (heb. qajaq, 'incisión') se refiere al tatuaje, y no tiene referencia a usos idólatras, sino que tenía la intención de inculcar a los israelitas un respeto apropiado por la creación de Dios" (1974, p. 696, énfasis nuestro).

Ahora asumo que la mayoría de los que leen mi carta desean un respeto por la creación de Dios.

"Dios creó al hombre a su imagen; a imagen de Dios lo creó; varón y hembra los creó" (Génesis 1:27). El cuerpo humano es el mayor diseño de Dios en todo el ámbito físico. La mayoría de los "cristianos" estarían de acuerdo con esa afirmación. Así que, cualquier intento de desfiguración antinatural del cuerpo simplemente muestra falta de respeto a Dios y falta de reverencia por Su

creación.

Pablo agrega, *“¿O no sabéis que vuestro cuerpo es templo del Espíritu Santo que está en vosotros, el cual tenéis de Dios, y que no sois vuestros?”* (1 Corintios 6:19).

Así que debemos *“glorificar a Dios en vuestro cuerpo y en vuestro espíritu, los cuales son de Dios”* (1 Corintios 6:20).

Debemos reflejar el pensamiento y los valores de Dios y esforzarnos por seguir Sus instrucciones con cuidado y respeto. *“Por tanto, ‘salid de en medio de ellos y apartaos, dice el Señor. Y no toquéis lo inmundo, y yo os recibiré’”* (2 Corintios 6:17).

Ese es el contexto de Levítico 19, *“Seréis santos, porque yo, el Señor vuestro Dios, soy santo”* (Levítico 19:2).

Una serie de acciones que hacen a uno impuro están prohibidas en este capítulo, como no reverenciar a los padres, quebrantar el sábado, la idolatría, robar o actuar con engaño, prostituir a tu hija, pesas falsas y hacer marcas o patrones en la piel pinchándola con una aguja cubierta de pigmento (tatuajes).

Dios es claramente claro con las escrituras anteriores en mente de que nuestros cuerpos no deben ser marcados con tatuajes, sin importar cuál sea nuestra razón para hacerlo.

A medida que el tiempo avanza, la sociedad y su cultura se volverán cada vez peores. No reflejará la cultura de Dios, Su manera o cómo deberíamos vivir como cristianos.

¿Cuál será tu elección? ¿Seguir la corriente para encajar, o seguir la instrucción de Dios?

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes todos los días. Por favor, oren por nosotros.



T. Scott Hoefker

(Pastor principal, *Ministerios de la Iglesia de Dios*)

E-mail: tshoefker@coqministries.org / Sitio en Internet: www.coqministries.org

Teléfono en oficinas: 251-930-1797 / P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983